

Friedrich Rückert, Vermittler zwischen Orient und Okzident



Rückert-Studien | 22

Ralf Georg Czapla (Hrsg.)

„Weltpoesie allein ist Weltversöhnung“

Friedrich Rückert und der Orientalismus
im Europa des 19. Jahrhunderts

2021 | 349 S. | gebunden | 36,00 €

ISBN 978-3-95650-852-3

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-852-3

Der Franke Friedrich Rückert zählt nicht nur zu den produktivsten deutschsprachigen Dichtern des 19. Jahrhunderts, sondern wegen seiner zahlreichen Übersetzungen auch zu den bedeutendsten Mittlern zwischen den Literaturen des Orients und des Okzidents in Europa. Insgesamt 44 Sprachen verstand er zu lesen. Im Studium von Sprachen entdeckte er eine Möglichkeit, sich fremde Kulturen zu erschließen. Die Literaturwissenschaft hat dieser gewaltigen Kulturleistung bislang nur wenig Aufmerksamkeit geschenkt. Der vorliegende Sammel-

band, der die Erträge des Schweinfurter Symposions 2016 zusammenfasst, gilt daher einem Forschungsdesiderat.

Mit Beiträgen von

Hannah Berner, Ralf Georg Czapla, Sabine Gruber, Reinhard Gruhl, Lutz Hagestedt, Iris Hermann, Arne Klawitter, Karl Josef Kuschel, Stephan Lesker, Sascha Monhoff, Reinhold Münster, Peter-Arnold Mumm, Gunnar Och, Karin Rhein, Jessica Riemer, Torsten Voß, Claudia Wiener und Klaus Wolf.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.ergon-verlag.de

E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Ergon – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.ergon-verlag.de

Friedrich Rückert, Mediator between Orient and Occident



Rückert-Studien | 22

Ralf Georg Czapla (ed.)

„Weltpoesie allein ist Weltversöhnung“

Friedrich Rückert und der Orientalismus
im Europa des 19. Jahrhunderts

2021 | 349 pp. | hc | € 36.00

ISBN 978-3-95650-852-3

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-95650-852-3

The Franconian Friedrich Rückert is not only one of the most productive German-language poets of the 19th century, but also one of the most important mediators between the literatures of the Orient and the Occident in Europe because of his numerous translations. He was able to read a total of 44 languages. In the study of languages, he discovered a way to open up foreign cultures. Until now, literary studies have paid little attention to this enormous cultural achievement. This volume, which summarises the results of the Schweinfurt Symposium 2016, therefore addresses a research desideratum.

With contributions by

Hannah Berner, Ralf Georg Czapla, Sabine Gruber, Reinhard Gruhl, Lutz Hagedstedt, Iris Hermann, Arne Klawitter, Karl Josef Kuschel, Stephan Lesker, Sascha Monhoff, Reinhold Münster, Peter-Arnold Mumm, Gunnar Och, Karin Rhein, Jessica Riemer, Torsten Voß, Claudia Wiener and Klaus Wolf.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.ergon-verlag.de
E-Mail orders@ergon-verlag.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.

You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.